



Elternverein Strengelbach

Vortrag

**Das POS/ADS-Kind - eine Herausforderung
für
Eltern und Lehrpersonen**

**24. Mai 2012, 19.30 Uhr
Jugend- und Mehrzweckraum Strengelbach**

Kinder mit ADHS /ADS sind in der Regel offene, fröhliche Menschen. Leiden sie bedingt durch die Symptomatik unter einem Auf und Ab der Gefühle, leben sie dies intensiv aus – sei es Freude, Wut oder Traurigkeit. In unserer heutigen Welt, mit ihrem Leistungsdruck, haben sie es daher nicht immer leicht. Neben dem Wechselbad der Gefühle, leiden sie zunehmend unter Ausgrenzung und Mobbing. Hierdurch geraten sie in einen Teufelskreis, der ihrem Selbstbewusstsein und ihrer kindlichen Natürlichkeit schadet, die Symptomatik verstärkt und ihre emotionale und soziale Entwicklung gefährdet.

Der Vortrag wird von der Referentin Frau Dr. med. U. Davatz aus Baden gehalten. Sie ist Psychiaterin und Familientherapeutin.

Anmeldung bis 16. Mai bei M. Bohnenblust 079 738 26 28 oder bohenblust@hispeed.ch

Kosten: Mitglieder des Elternvereins Fr. 10.-
Nichtmitglieder Fr. 15.-